



NO MATARÁS . PUNK ROCK SOUND AUS SÜDAMERIKA

Jetzt in Europa: Das Beste des südamerikanischen Punk Rock! No Matarás (Du sollst nicht töten), eine traditionsreiche Band der argentinischen Punk-Rock-Szene bringt die Energie und die Attitüde der New World, um Körper durchzuschütteln und das Gewissen Europas zu wecken.

Gegründet im Jahr 1990, mischt No Matarás klassischen Punk mit Sounds und Einflüssen aus Alternative Rock und New Wave. Dies garantiert eine attraktive musikalische Mischung, ohne dabei die energetische Magie seiner Live-Auftritte zu verlieren. Derzeit probt und arbeitet die Band in Berlin und bereitet ihre erste Europa-Tour vor.

Im Laufe ihrer 20-jährigen Karriere hat sich No Matarás bereits mit Punk-Rock-Ikonen wie Marky Ramone und den Stiff Little Fingers die Bühnen geteilt. In Planung sind aber auch Shows mit deutschen Punk Größen wie Die Toten Hosen, Die Ärzte und Kamikaze Queens.

Ihre Texte decken ein breites Spektrum von Themen ab. Angefangen bei sozialen Themen wie menschlichem Verhalten, Macht oder Ungerechtigkeit, bis hin zu alltäglichen Dingen wie Liebe oder Flucht. Aufgrund der Vielseitigkeit ihrer Texte und ihrer Musik werden sie oft als "intellektuelle Punk-Rocker" bezeichnet, obwohl sie jede Art von Etikett zu vermeiden versuchen.

Para escuchar a la banda: <http://soundcloud.com/nomataras/>

Web: <http://www.nomataras.com.ar>

Youtube: <http://youtube.com/nomatarasmusic>

Facebook: <http://www.facebook.com/Nomatarasmusic>

Para contrataciones: hey@nomataras.com.ar

